



ESTÁS EN CASA

Damos la bienvenida al nuevo curso 2021-2022 con ilusiones renovadas y con las mochilas cargadas de energía. Estás en casa, eres parte de la familia lasaliana y la esencia de este gran proyecto que se hace realidad gracias a ti.

Como cada curso, La Salle pone en el centro de su mirada la misión encomendada por su fundador, san Juan Bautista de La Salle, y apuesta por hacer de cada una de sus obras educativas la casa que acoge, el lugar donde las personas crecen de forma integral y desde una propuesta evangelizadora, gracias a la innovación de un modelo educativo que no se queda en la enseñanza, sino que mira hacia el aprendizaje para la vida. Creemos que la escuela es parte de la vida y la educación la mejor de las herramientas para transformar el mundo.

Somos plenamente conscientes de que, a pesar de las dificultades superadas en estos últimos cursos, los retos siguen estando presentes, pero ello no hace sino darnos más motivos para seguir dando pasos juntos. Educadores, alumnos y familias seguís siendo los pilares de esta gran casa que todos compartimos y en la que todos tenemos un sitio destacado que hace que sea, además, la casa de todos los que necesitan una mano tendida.

La entrega de todos nuestros educadores (docentes y no docentes), empeñados en ser los mejores guías en la educación de nuestros alumnos, hace que cada uno de los niños y jóvenes que viven la experiencia de formarse en La Salle sea protagonista de su proceso de construcción como persona.

Los alumnos, sobre todo los más necesitados, son la razón de ser de esta institución, y en ellos ponemos el foco para lograr el desarrollo de sus capacidades y habilidades sin olvidarnos de su crecimiento como ciudadanos de una sociedad que demanda personas capaces de hacer del mundo un lugar más justo y solidario.

Las familias, a las que nunca agradeceremos bastante su confianza, dejan en nuestras manos lo más preciado que poseen, y por ello queremos que sean parte de esta escuela que nuevamente se pone en marcha como cada mes de septiembre.

¡Bienvenidos a La Salle! ¡Bienvenidos al nuevo curso!

¡BIENVENIDOS A CASA!

Equipo de Animación Distrital

